



AVIS PUBLIC

MODIFICATION DE LA DATE PRÉVUE POUR LA TENUE DE LA SÉANCE ORDINAIRE DU CANTON D'ARUNDEL DU MOIS DE JUILLET 2023

Est par les présentes donné par la soussignée directrice générale et greffière-trésorière que :

Lors de la séance ordinaire tenue le 20 juin 2023, le Conseil a adopté une résolution à l'effet que la séance ordinaire du conseil municipal du Canton d'Arundel prévue au calendrier des séances 2023, devant se tenir le 11 juillet 2023, est déplacée au mardi, 18 juillet, 2023 à 19h, au garage municipal du Canton d'Arundel au 60 route Morrison.

Donné à Arundel, ce 22 juin 2023

**Paula Knudsen
Directrice générale et greffière-trésorière**

PUBLIC NOTICE

CHANGE IN THE DATE OF THE REGULAR MEETING OF THE TOWNSHIP OF ARUNDEL FOR THE MONTH OF JULY 2023

Is hereby given by the undersigned Director General and Clerk-Treasurer that:

At the regular meeting held on June 20, 2023, Council adopted a resolution to the effect that the regular meeting of the Municipal Council of the Township of Arundel scheduled for July 11, 2023, be moved to Tuesday, July 18, 2023, at 7:00 p.m., at the municipal garage of the Township of Arundel at 60 route Morrison.

Given at Arundel, this June 22, 2023

**Paula Knudsen
Director General and Clerk-Treasurer**